

2011/4/29 NO. 9 発行:田沢地域運営体荷葉 仙北市田沢湖田沢字大山7番地 TEL:43-1351 (田沢出張所) Email:

## 高語論 **浸透**

- クチコミで事業を広めよう -

田沢地域運営体「荷葉」の23年度通常総会が4月10日に旧コミュニティーホームで行われ、各団体・集落から約40名が出席しました。

総会では22年度事業報告や決算報告、23年度事業が提案され、議案は承認されると共に、役員(幹事を除く)については、浦山久二会長はじめ留任となりました。

総会の中で、「もうちょっと広報活動を広くしないと、 やる人はいつも同じ。田沢地域のことなのに全く知らない

人が結構いるので、地域内に広がるような方法をとってもらいたい」といわれるように、紙面だけでは活動がまだまだ浸透していない状況ですので、各団体・集落でクチコミで事業内容を広め、地域全体で荷葉の事業を進めていくとの気持ちになれ

全体で何条の事業を進めていくこの気持りになれて、 るように取り組んでいくことが課題となります。その他、役員の任期(2年任期) や事業の統合(旧中学校利活用)等だされ、今後の役員会で議論されます。 総会終了後は多くの参加者のもと、盛大に懇親会を行いました。

# キノコを育てよう こまれち体験に参加を

自然体験、農林業体験誘客事業の一環では



## お見舞いのお返しはやめましょう

「荷葉」の総会で特別に提案されたのが、病気などでお見舞いをもらった時の「お返し」をなくそうということです。以前にも各集落や団体で「快気祝い」はしないということで取り組んできましたが、最近薄れてきているとの相談がありました。「快気祝い」はしないと強制できるものでありませんが、「荷葉」としては裏面に記載している「お見舞いのお返しはやめましょう」の取り組みを行っていきますので、田沢地域の皆さんの賛同をお願いします。

なお、裏面の紙面を出張所や 食堂に掲示しておきます。

## 

茶立ての清水 公園に昨年植え たチューリップ や菜の花が芽を



出してきています。咲いたら ぜひ足を運んで下さい。

### -メニューにご飯類が増えました-

4月12日よりカレーライス・牛丼・中華丼が追加になりました。また諸事情により一部のメニューを値上がりさせてもらいました。火曜日以



外でも団体(10名程度以上)は受け付けていますので、会合等にご利用ください。 食堂の電話は42-2511です。